

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

15 de enero 2024

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	La Buena, El Malo, La Fea	El Malo	Autoridades capitalinas detuvieron a Rogelio 'N', presunto líder de un grupo criminal, quien portaba varias dosis de droga y un arma. Conocido como El Pari, también se le investiga por los posibles delitos de extorsión y secuestro.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	FGJ	En agosto de 2019, luego de que sendas organizaciones patito; bueno, bueno, organizaciones no muy conocidas (para que nadie se indigne) entregaron doctorados honoris causa la entonces Procuradora Ernestina Godoy , a la actriz Laura Bozzo, nadie en la SEP se dio por aludido. Tras la reciente polémica por la titulación del encargado de despacho de la Fiscalía, Ulises Lara jandan por las mismas!

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	La Gran Carpa	Malabarista	Desde Acción Nacional en el Senado prevalece la idea de que los policías civiles son el primer cuerpo de seguridad que se enfrentan con la delincuencia organizada, por lo que resultan indispensables prepararlas capacitarlas y, sobre todo, fortalecerlas. Buscan que con un punto de acuerdo la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, así como todas las del país, incrementen el número de academias. El objetivo es el de generar una óptima profesionalización de los cuerpos policiacos civiles.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Opciones para Guerrero	Después de operar la ola de saqueos como consecuencia del paso del huracán Otis, las bandas del crimen organizado se tomaron uno días, pero regresaron con un vasto operativo de extorsión al servicio de transporte público en Acapulco. En este marco presentó su renuncia Evelio Méndez, que era titular de la Secretaría de Seguridad Pública del estado.



Síntesis informativa

15 de enero 2024

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	En Flagrancia	Covid en las prisiones	En el caso del Sistema Penitenciario. la subsecretaría implementó el protocolo Covid desde marzo de 2020, lo que significó la toma de temperatura y gel antibacterial en los accesos centros, el escalonamiento de las visitas y la sanitización de los penales. Posteriormente, las medidas se endurecieron creando espacios de aislamiento, pruebas para internos de nuevo ingreso y realización masiva de PCR para detectar brotes.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la Sombra	"Sabadazo hidrológico"	Quien también tendría que explicar a sus gobernados el "sabadazo hidrológico" en la CDMX es el jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres, pues desde este fin de semana se redujo sin aviso previo el afluente del Cutzamala, afectando varias delegaciones capitalinas. Se habla de que ya hay recursos para invertir en medidas de remediación, pero sin saberse si son paliativas o un plan de fondo que resuelva el problema de manera estructural.
La Razón	Rozones	Juegan con fuego en CDMX	Nos recomiendan echarle ojo al anuncio que hizo la dirigencia de Morena en la CDMX , en el sentido de que emprenderá una campaña que consiste en pegar carteles por calles de la ciudad, con los "logros" de la actual administración. Dicen los que saben que con esto, el partido guinda se colocaría en la delgada línea de la violación a la normatividad, pues estamos en intercampañas, periodo con algunas restricciones. Y aunque el dirigente local morenista, Sebastián Ramírez, dijo que no se violará ninguna ley, muchos piensan que difundir políticas públicas con el logotipo de un partido podría ser proselitismo, algo que ahorita está prohibido. En la oposición vieron con atención el anuncio y ya se preparan para presentar quejas ante el IECM.
La Razón	Rozones	Mensaje de cohesión	Hablando de postulaciones en Morena a las alcaldías en la capital, el que ha seguido sumando apoyos



			<p>en su intención de buscar la de Tlalpan es Pedro Haces Lago. Y es que resulta que el morenista mandó el fin de semana un mensaje interesante al reunir los respaldos con que cuenta y mostrarlos en un encuentro en el que congregó a aspirantes a la propia alcaldía, a diputaciones federales y locales e incluso a concejalías.</p>
El Heraldo de México	Sacapuntas	Afina cierre de giras	<p>Con la mirada puesta en el cierre de precampaña, Claudia Sheinbaum, de la coalición Seguimos Haciendo Historia, tiene agendado el término de sus recorridos, a las 17 horas en el Monumento a la Revolución de la CDMX, el próximo 18 de enero. Esto, luego de 59 días de precampaña intensiva por todo el país y llenos en todos los aforos donde se presentó. Lo siguiente es el inicio de la campaña formal para la presidencia, la cual será del 1 de marzo al 29 de mayo.</p>
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	El fuerte de la doctora	<p>El trabajo de proselitismo de Morena regresó a su zona de seguridad, que es el trabajo realizado por la doctora Sheinbaum al frente de la CDMX. Sus rivales en la lucha presidencial no han tenido, ni de lejos, una experiencia de gobierno de ese nivel de complejidad, de ahí que su equipo haya decidido mostrar que obtuvo resultados.</p>
Milenio	Trascendió	4T	<p>La Alianza Progresista por México, que encabezan los ex priistas Alejandro Murat, Adrián Rubalcava y Eruviel Ávila, realizó este fin de semana promoción a favor de la morenista Claudia Sheinbaum en 120 cruceros de 32 municipios mexiquenses. Ahí los simpatizantes de ese proyecto portaron banderas, pancartas, llevaron música, bailaron y echaron porras a favor de la precandidata presidencial de la 4T.</p>
El Heraldo de México	Sacapuntas	Cada quien por su lado	<p>En el cierre de precampaña de Xóchitl Gálvez en la Arena Ciudad de México, los líderes del PAN y PRI, Marko Cortés y Alejandro Moreno, estuvieron juntos pero no revueltos. Cada uno apareció con miembros de sus partidos políticos. Y hubo quienes llegaron a decir que la distancia pudo obedecer al conflicto político que existe con el gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez.</p>
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Le salió bien	<p>Tirios y troyanos coinciden en que el mitin en la Arena CDMX es lo mejor que ha pasado en la precampaña de Xóchitl Gálvez, que mostró que sí está para competir y que la elección no está decidida. Mientras más se sepa de Xóchitl y menos de los presidentes de PAN y PRI será mejor para el Frente Opositor. Ella mostró enjundia, dominio del escenario y convicción en sus afirmaciones.</p>



Síntesis informativa

15 de enero 2024

El Financiero	Confidencial	Parece que no se saben otra	Salтан a la vista las coincidencias en los eventos de la panista con los actos de los morenistas. Ayer, sonó la canción Color esperanza, del argentino Diego Torres, misma que se escuchaba en la campaña de AMLO en 2006. Pero además, Xóchitl realizó su cierre en el mismo escenario donde Marcelo Ebrard terminó su gira, la Arena Ciudad de México. También coincidió que en ambos eventos estuvo presente la Sonora Dinamita poniendo ambiente previo al discurso.
El Sol de México	A la Sombra	Pinta su raya	Mientras muchos personajes que integran la alianza opositora conformada por PAN, PRI y PRD se apresuraron a desmarcarse del dirigente nacional panista, Marko Cortés, por los vergonzosos acuerdos electorales en lo oscurito con el PRI en Coahuila, e incluso la propia precandidata Xóchitl Gálvez pintó su raya con el líder albiazul por su inaceptable proceder, hay otros que hasta presumen su cercanía con él.
El Universal	Bajo Reserva	Álvarez Máynez hace marcaje personal a Xóchitl	Quien fue exhibido vigilando al enemigo, fue nada menos que el precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, quien, desde su cuenta de Facebook, siguió el cierre de precampaña de Xóchitl Gálvez. Fue la diputada priista Paloma Sánchez, quien hizo pública una captura de pantalla en la que se comprobó que el legislador naranja estaba viendo el evento de la candidata del PRI, PAN y PRD.
El Universal	Bajo Reserva	El relevo de Marko Cortés	Ayer se hizo público: Jorge Romero, coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, confirmó que buscará la dirigencia nacional de su partido. Para alcanzar dicha aspiración, el legislador albiazul tiene el respaldo de los liderazgos panistas, incluido el del propio Marko Cortés, quien, de ceder la dirigencia, se enfilaría a ocupar una curul en el Senado de la República. Don Marko dejará el partido con la anotación en su currículum de la revelación que hizo la semana pasada sobre todos los cargos públicos que su partido pidió para dar su apoyo a la coalición que ganó la gubernatura del estado de Coahuila.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Cierre entre polémicas	Las precandidatas y precandidato a la Presidencia de la República inician ya con el cierre de sus respectivas precampañas para entrar en el periodo de intercampañas a partir del 18 de enero, recargar fuerzas, operar políticamente y regresar a la última etapa del proceso, la campaña en pleno a partir de marzo En los tres frentes, tanto con Claudia Sheinbaum, como con Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez, llegan con sus respectivas controversias



			a esta etapa, pero, a diferencia de la exjefa de Gobierno de la CDMX, los otros dos aspirantes parten en una posición de desventaja, quizá irreversible.
El Financiero	Confidencial	Tedio y desacuerdos en recta final de precampañas	Las precampañas entrarán en su etapa final en estos últimos cuatro días; veremos si la incorporación de un abanderado más en la contienda le pone un poco de chispa a este proceso, que ha destacado por ser francamente aburrido y sin sorpresas. Aunque por lo visto, no hay un panorama muy esperanzador. Por cierto, ya terminó una primera etapa del proceso, y en el INE aún siguen en pleitos por los nombramientos de los cargos faltantes.
Excélsior	Frentes Políticos	Maquinaria electoral	Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE, debe caminar sobre terreno firme de aquí al 2 de junio. La supuesta balanza inclinada debe dar paso a la certidumbre. Ya los 300 consejos distritales designaron a 7 mil 118 supervisores electorales y a 42 mil 630 capacitadores asistentes electorales, que visitarán a cerca de 12.8 millones de ciudadanos insaculados para integrar las mesas directivas de casilla a instalarse en las elecciones del 2 de junio de 2024.
El Sol de México	A la Sombra	Reunión anual	Pasada la festiva reunión anual de los embajadores de México con el Presidente de la República, queda ahora a la Cancillería mexicana, que preside Alicia Bárcena, la cruda realidad de hacer frente a varios posicionamientos espinosos. Los más importantes, a saber: la postura de México frente a la acusación de Sudáfrica en La Haya, en el sentido de que Israel comete un genocidio en Gaza y el estatus de Taiwán frente a China tras sus elecciones internas.
El Universal	Bajo Reserva	AMLO prepara agenda para fin de sexenio	Desde la semana pasada el presidente AMLO comenzó una revisión de fin de gobierno con integrantes de su gabinete. El objetivo, nos dicen, es calendarizar los cierres por cada una de las carreteras para no dejar obras pendientes en su administración. El mandatario ha expresado que está saturado de trabajo, pero este fin de semana dedicó sus recorridos de supervisión del último tramo del Tren Maya se tomó un respiro para visitar la zona arqueológica de Chichén Itzá, Yucatán.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA Y DE DERECHOS